
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 24 DE JULIO DE 2008 

 
 
 

Asistentes: 
 
D. Miguel Andrés Bou 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristóbal 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Mauricio Morais de Lima 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. Fausto Oria Vidal 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Such Berenguer 
D. Juan Damas López 
D. Ferrán Benito Vercher 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
Excusan asistencia: 
D. Andrés Cantarero Sáez 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con la asistencia 
de los miembros del Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria la sesión a las 11:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del 
Departamento del día 20 de junio de 2008. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, de la presentación provisional de la 

tesis de D. Pere Pérez Millán y aprobación, si procede, de la 
propuesta de tribunal que juzgará dicha tesis. 

5) Aprobación, si procede, de la comisión que juzgará la plaza de 
Profesor Titular de Universidad nº 5130 del área de Física 
Aplicada. 

6) Propuesta de fecha de convocatoria de elecciones a Director 
de Departamento. 

7) Permisos y licencias del P.D.I. 
8) Asuntos de trámite. 
9) Turno abierto de palabra. 

 
1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 20 de junio de 2008. 

  A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento del día 20 de junio de 2008 
se aprueba por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Se ha enviado a los presidentes de diversas CEPE una circular mostrando la disposición del Departamento 
para impartir docencia en los grados propuestos. 

- Se ha enviado ya al Vicerrectorado de Ordenación Académica la solicitud de adscripción del área de Física 
de la Materia Condensada a nuestro Departamento. 

- Se ha concedido para el próximo curso 2008-2009 un año sabático al profesor Miguel Andrés Bou. Tal y 
como está la normativa este año no podremos solicitar un profesor Asociado para cubrir la docencia 
correspondiente. 



- En el último Consejo de Gobierno del 24 de junio se decidió amortizar las tres plazas de nuestro 
Departamento correspondientes a las tres solicitudes de jubilación anticipada. En esa misma reunión se 
decidió dotar a nuestro Departamento con una plaza de Profesor Titular de Universidad, por motivos de 
investigación. Esta plaza se asignó, por error al área de Electromagnetismo. En la próxima reunión de la 
Junta de Gobierno, a finales de julio se enmendará el error para que quede asignada al área de Física 
Aplicada. 

- Hace una semana nos llegó una comunicación de reducción del presupuesto ordinario de Departamento en un 
5%, respecto de lo previsto. Esta reducción se debe a los problemas de financiación de la Universidad. 

- Tenemos un remanente en el Departamento que convendría liquidar este año porque no hay garantía de que 
lo podamos mantener en el futuro. Una posibilidad, si no hay propuestas alternativas, es pintar los despachos  
(salvo laboratorios). El profesor Antonio Díez propone comprar estanterías para los despachos. El profesor 
Vicente Such comenta que en la Universidad hay un depósito en el que se puede encontrar todo tipo de 
mobiliario en buen estado. El Sr. Director anima a enviar propuestas hasta septiembre. 

- El Vicerrector de Postgrado ha enviado escrito recordando la normativa para asignación de docencia en los 
masteres. 

- En la última Junta de la Facultad de Física se aprobó el formulario de solicitud par ala verificación del título 
oficial de grado en Física. 

- Este verano dejaremos localizadas las llaves de acceso a las herramientas de los talleres por si alguien las 
necesita. Se ruega devolver todo aquellas herramientas o aparatos que se utilicen. 

No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

El Sr. Director comenta que las CEPE de la Escuela de Ingeniería están completamente paradas. 

La profesora Cantal Ferrer comenta que por el momento la CEPE del grado de Física ha terminado su trabajo, 
con la presentación de la propuesta de plan de estudios. Ahora hay que esperar a ver qué nos dicen. 

El profesor Clodoaldo Roldán informa que en las CEPES del grado en Biología y Biotecnología nos han 
propuesto impartir la Física de primer curso. De las otras no tenemos ninguna notificación. El Sr. Director comenta 
que ha hablado con Emilia Matallana, Vicedecana de la Facultad de Biología, sobre la posibilidad de que la Física de 
primer curso tuviera laboratorio. El problema está en la ocupación del laboratorio de Física General de la Facultad. 
Pero, en cualquier caso, teniendo un espacio y un presupuesto, sería interesante para el Departamento que la 
asignatura tuviera prácticas de laboratorio. La profesora Chantal Ferrer opina que quizás este un poco justo con 6 
créditos para incluir un laboratorio. El profesor Clodoaldo Roldán está de acuerdo en que para el Departamento sería 
interesante que hubiera unas prácticas. 

El profesor Miguel Andrés Bou informa de que la Comisión de Master de Física Avanzada ha recibido la 
renovación de la Mención de Calidad. 

No habiendo más informes, se pasa al punto siguiente. 

 
4) Aprobación, si procede, de la presentación provisional de la tesis de D. Pere Pérez Millán y aprobación, si 

procede, de la propuesta de tribunal que juzgará dicha tesis.  

  El Sr. Director informa ha llegado la solicitud de presentación provisional de la tesis de D. Pere Pérez Millán, 
dirigida por los profesores José Luis Cruz y Miguel Andrés Bou. El Sr. Director muestra a los presentes el volumen 
de tesis que el doctorando va a presentar, con el título “Optical fiber Bragg gratings: fiber lasers and microwave 



photonics”. Así mismo, el Sr. Director detalla la propuesta de tribunal. A continuación se somete a votación, siendo 
aprobada por unanimidad de los presentes, tanto la presentación provisional de la tesis, como la propuesta de 
tribunal. 

 
 
5) Aprobación, si procede, de la comisión que juzgará la plaza de Profesor Titular de Universidad nº 5130 del área 

de Física Aplicada.  
  
 El Sr. Director informa que la Universidad ha enviado un escrito en el que se asigna una plaza de Profesor 
Titular al Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme (plaza nº 5130, del área de Física Aplicada), por 
motivos de investigación. El Departamento tiene que nombrar dos vocales titulares y sus correspondientes suplentes. 
La única propuesta presentada es la siguiente: 
 
     
  Vocal 1º: Titular:Ana Cros Stötter  
                              (Universidad de Valencia) 
            Suplente: Juan P. Martínez Pastor 
                       (Universidad de Valencia) 
  Vocal 2º:Titular: Clodoaldo Roldán García 
                        (Universidad de Valencia) 
           Suplente: Benito Gimeno Martínez  
                                                (Universidad de Valencia) 
 
La propuesta se somete a votación de los presentes, siendo aprobada por 21 votos a favor, 0 votos en contra y 0 
abstenciones. 
  
6) Propuesta de fecha de convocatoria de elecciones a Director de Departamento.  
 

 El Sr. Director informa que hay que convocar elecciones a Director del Departamento con fecha límite el 23 
de septiembre. En la última reunión de la Junta Permanente se propuso la fecha del 19 de septiembre, así que se 
preparará la convocatoria para esa fecha. La presentación de candidaturas se ha de hacer al menos con tres días 
de antelación (hasta el 16 de septiembre). Y el voto por correo se puede depositar hasta con un día de antealción 
(18 de septiembre). 

 
 

7) Permisos y licencias del P.D.I. 
 
  El Sr. Director informa de que el profesor Juan Fco. Sánchez Royo solicita un permiso de docencia por 
motivos de estancia de investigación desde el 1 de abril hasta el 31 de julio de 2009. El programa de ayuda que 
solicita para la estancia incluye la posibilidad de una dotación económica para cubrir la sustitución, por ejemplo, a 
través de un Profesor Asociado. La solicitud de permiso del profesor Juan Fco. Sánchez es aprobada por 
asentimiento de todos los presentes. 
 
8) Asuntos de trámite 
   
  No habiendo ninguno se pasa al punto siguiente. 
 
9) Turno abierto de palabra 

El profesor Clodoaldo Roldán  propone que figure explícitamente en el próximo Consejo de Departamento el 
reconocimiento a la labor realizada por las tres personas que se acogen a la jubilación anticipada y que de esta 



manera pueda constar en acta dicho reconocimiento. El Sr. Director comenta que ha hablado con el Sr. Decano de la 
Facultad de Física para ver la posibilidad de organizar algún tipo de despedida desde la Facultad, teniendo en cuenta 
que hay 9 profesores de la misma que se jubilan en septiembre. En caso de no hacerse algo a nivel de la Facultad lo 
haríamos a nivel de nuestro Departamento. 

No habiendo ninguna petición adicional de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo 
la presente Acta. 

 

 

Burjassot, 24 de julio de 2008 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 

 


